
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bü�el sind verwandt mit unseren .

Sie sehen ihnen sehr ähnlich und leben auch sehr ähnlich.

Sie sind sehr groß und haben deshalb fast keine

. Gefährlich wird für sie nur der Mensch.

Bü�el gibt es in Afrika und in .

Manchmal zählt man auch den amerikanischen Bison zu den Bü�eln.

In  sind die Ka�ernbü�el am bekanntesten.

Man nennt sie auch Schwarzbü�el oder .

Sie sind die größten und schwersten afrikanischen Bü�el.

 werden so schwer wie ein kleines Auto.

Weibchen wiegen etwa die Hälfte. Weil sie so viel  haben, werden sie gerne gejagt.

In Asien gibt es sehr viele Wasserbü�el. Nur wenige von ihnen leben in der freien .

Die meisten werden als Haustiere gehalten. Dort sind sie kleiner als die Ka�ernbü�el.

Sie müssen  oder P+üge in der Landwirtschaft ziehen.

Die Menschen essen aber auch gerne ihr Fleisch und trinken ihre .

In Amerika leben die Bisons. Man nennt sie auch Indianerbü�el.

Sie werden etwa so groß wie die .

Die weißen Menschen haben sehr viele von ihnen getötet.

Nun leben sie nur noch in .

Vor vielen tausend Jahren lebte der Wisent in Europa.

Auch von ihnen haben die  viele getötet.

Am Ende des Ersten Weltkriegs gab es nur noch weniger als tausend  in Polen.

Heute sind sie wieder weiter verbreitet.

Man hat sie geschützt und auch kleine  in andere Gebiete gebracht.

Die Auerochsen gehörten auch zu den Bü�eln.

Den letzten wilden  tötete man vor etwa 400 Jahren.
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